## SCHWARZENBERG



## Peter Riedel aus Tellerhäuser zeigt "einfach geniale" Erfindung

In der MDR-Fernsehsendung "Einfach genial" heute ab 19.50 Uhr stellt Peter Riedel aus Tellerhäuser seine Erfindung vor: Ein wetter- und temperaturunabhängiges Spursystem für den Anlauf von Skisprungschanzen. Für die Dreharbeiten war einige Tage vor Weihnachten ein MDR-Team mit Moderatorin Ulrike Nitzschke in den höchstgelegenen sächsischen Ort gekommen. Der Nachwuchs-Skispringer Hans Päßler aus Pöhla testete für die Kamera den acht Meter langen Ski-Line-Probeschanzenanlauf an Riedels Haus. (stl)

—Foto: Lars Rosenkranz

## Zukunft bleibt ungewiss

Besitzer der abgebrannten Sosaer Galerie "In dr Sose" erwägt sogar einen Rückzug

VON KATRIN KNAPPE

Sosa. Der Schrecken sitzt Ralf W.

